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Aos 16 dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presente o Sr. Antônio Dorival Gamba, Presidente do 

Conselho Fiscal, a Vice-Presidente do Conselho Fiscal, a Sra. Eugênia Netto 

de Andrade e Silva Sahd e os Conselheiros Titulares Gustavo Ogawa, 

Jackeline Costa da Silva, Jarbas Augusto Pinto e Rubens Peruzin. Os trabalhos 

foram declarados abertos pelo Presidente do Conselho fazendo parte da pauta 

os seguintes temas: Assinatura da Ata da 76ª Reunião Ordinária; Apreciação 

do Balancete de Agosto de 2014. Em seguida, foram convidados os 

funcionários da Diretoria de Administração e Finanças. Ausente, por motivos 

justificados, o Diretor de Administração e Finanças, o senhor Reinaldo dos 

Santos Lima, estando presente o Gerente de Finanças e Contabilidade – André 

Robles, representando a Diretoria de Administração e  Finanças. Ainda, 

estavam presentes as funcionárias Ida Zacharias e Andreia Ribeiro Pereira, 

para prestarem os esclarecimentos sobre o Balancete de Agosto de 2014. 

André consultou o Conselho se o quadro da evolução da insuficiência deveria 

ser incluído no Balancete, no que todos os Conselheiros concordaram. Após, 

André falou sobre a parte relativa à Previdência do Balancete em análise. O 

mesmo afirmou que no mês de agosto houve uma diferença nas despesas e 

receitas, por conta da regularização dos valores de contribuição do ativo e do 

patronal, bem como por conta do pagamento da Participação dos Resultados 

no primeiro trimestre, que gerou um aumento das despesas. Os Conselheiros 

quiseram saber o motivo da grande oscilação na concessão de aposentadorias 

do Departamento de Estradas e Rodagens – DER. André então esclareceu que 

tais oscilações decorrem por conta da execução. Segundo explicou André, a 
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SPPREV só realiza a despesa a parti do momento em que o DER liquida a 

receita deles. Depois, Andreia passou a explicar a parte Administrativa do 

Balancete de Agosto de 2014. Andreia iniciou falando sobre o demonstrativo da 

taxa de administração, como os destaques do mês de agosto para a Secretaria 

de Desenvolvimento Econômico, Secretaria do Planejamento e DETRAN. 

Segundo explicou Andreia, a Secretaria de Desenvolvimento Econômico ficou 

no período de abril a julho sem fazer o repasse da taxa de administração à 

SPPREV, sendo que, no mês de agosto, efetuou a complementação dos 

valores e, a partir do mês de setembro, já fará o repasse da cota mensal cheia. 

Ainda, a Secretaria do Planejamento, no mês de agosto, não tinha o valor 

suficiente para fazer o repasse da taxa, motivo pelo qual repassou um valor a 

menor, sendo que no mês de setembro haverá a complementação do referido 

valor. Com relação ao DETRAN, este já realizou todo o pagamento pendente 

do mês de julho e, desde o mês de agosto está repassando o valor correto. 

Andreia também falou sobre as variações de despesas. Após, passou-se a 

análise dos contratos firmados pela autarquia, oportunidade em que o 

Conselho quis saber sobre a contratação do Plano de Saúde para os 

funcionários da SPPREV. André esclareceu que a licitação, para a realização 

do contrato, foi deserta, não aparecendo nenhuma empresa interessada. 

Depois, o Conselho questionou acerca do contrato com a empresa Atlantic. 

Andreia informou que o processo para a contratação da Atlantic voltou da 

Consultoria Jurídica da SPPREV com alguns apontamentos. Em seguida, 

Andreia informou que a empresa de auditoria contábil ganhadora do certame 

realizado pela SPPREV foi a UHY Moreira Auditores. Ao final, depois de 

esclarecidas as indagações dos Conselheiros e informações prestadas, os 

balancetes da UG 202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 

202.684 – Administração da SPPREV, referente ao mês de Agosto de 2014, o 

Conselho considerou adequado a apresentação. Por fim, tendo em vista o 
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feriado municipal no dia 20 de novembro (quinta-feira), o Conselho Fiscal 

deliberou sobre a alteração da próxima reunião, restando então agendada para 

o dia 19 (dezenove) de novembro, quarta-feira, às 10:00 horas, ficando desde 

já os presentes devidamente convocados. Às 13h00min horas, não havendo 

nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os 

trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais Conselheiros presentes.  
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